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Résumé:

Les sociétés commerciales, considées actuellement parmi les moyens les plus
importants en matiere d’investissement des capitaux du fait qu’elles permettent
fondamentalement de fructifier les efforts des personnes dans le domaine commercial. Ceci a
entrainé le législateur algérien, soucieux d'atteindre les objectifs desdites sociétés, a imposé
différents types de contrdle sur leurs activités et leurs résultats escomptés, lesquels sont
menés par différents organes, mais plus particuliérement le contréle permanent et continu
effectué par le commissaire aux comptes.

Cependant, ce dernier contréle souleve un certain nombre de problématiques, en
particulier les conditions de la nomination du commissaire aux comptes, quels sont ses
pouvoirs ? Est-il lui permis d’intervenir dans le processus de gestion ? Quel est le contenu du
rapport établi par ses soins dans ce contexte ?

Mots- clés: sociétés commerciales, contréle, comptes, commissaire aux comptes, attributions,
gestion, immixtion, rapport.

Abstract:

Commercial companies, look on as currently among the most important means of
capital investment because they basically allow to grow the efforts of those in the commercial
field. This has led the legislature Algerian, anxious to achieve the objectives of those
companies, imposed different types of control on their activities and their expected results,
which are carried out by different bodies, but more particularly the permanent and continuous
control carried out by the business auditor.

However, this last control raises a number of issues, in particular the conditions of the
appointment of the business auditor, what are its powers? Is it allowed to intervene in the
management process? What is the content of the report prepared by his care in this context?
Key words: Commercial companies, auditing, account, business auditor, attributions,
management, interference, report.

) £

n—
(I



